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Ecocentro,
il comitato
incontra
l’assessore

Continua la discussione
sulla realizzazione dell’eco-
centro di via San Paolo che
vede contrapposti Comune
e residenti nella zona. 

L’assessore agli A�ari ge-
nerali Anna Paola Loi oggi
alle 18 in via San Paolo in-
contrerà il comitato citta-
dino del rione interessato al
progetto per illustrare le in-
tenzioni dell’amministra-
zione comunale, tentare di
presentare i vantaggi eco-
nomici che il centro po-
trebbe portare alla popola-
zione ma anche sentire le
ragioni di chi invece al cen-
tro continua a dire no. I re-
sidenti, appoggiati da Le-
gambiente e da alcuni espo-
nenti dell’opposizione sono
di tutt’altro parere, convin-
ti che l’area indicata per lo
smaltimento, a due passi
dallo stagno di Santa Gilla,
potrebbe trasformarsi in un
vero e proprio “ecomo-
stro”, dimora di topi e ri�u-
ti. Da questo dibattito po-
trebbe però arrivare la svol-
ta e non è escluso che sen-
tendo le ragioni degli oppo-
sitori, la Giunta possa fare
un passo indietro. (v. n.)

RIPRODUZIONE RISERVATA

Le intenzioni
dell’amministrazione
saranno illustrate 
oggi ai cittadini 
da Anna Paola Loi


